

# Stargate - SG1 Teil 1

## Das Sternentor auf der Erde Teil 1

Von Naruto-Hyuga

### Kapitel 2: Der Feind in seinem Körper

Arabella klagt plötzlich über höllische Kopfschmerzen. Es stellt sich heraus, dass sich eine Goa'uld-Larve an seinem Gehirn festgesaugt hat. Unter Anleitung von Daniel gelingt es den Ärzten, die Larve operativ zu entfernen. Ob der Eingriff rechtzeitig erfolgte, wird sich noch herausstellen.

Im Stargate-Center versucht man mit der Erkundung der ersten Planeten, die man aus den Daten der Kartusche von Abydos ermittelt hat, zu beginnen. Zuerst werden P3-575 und P3A-577 ausgewählt, die simultan von SG-1 und SG-2 besucht werden sollen. Währenddessen wird das Stargate immer wieder von außen angewählt, da die Goa'uld versuchen, durch das Tor auf die Erde zu kommen. Diese Versuche scheitern alle an der Iris. Dazu wird auch jedes Mal der Countdown zur Selbstzerstörung aktiviert. Während der Einsatzbesprechung mit SG-1 und dem Leiter von SG-2 - Arabella- treten bei Arabella Kopfschmerzen auf. Während sie sich untersuchen lässt, teilt General Dana, Matthias Sauer mit, dass Daniel nicht zu seinem Team gehören wird, sondern vom Pentagon verhört werden soll. Dazu ist Colonel Deniz bereits unterwegs zum SGC. Anschließend soll er untersucht werden. Matthias gefällt dieses Vorhaben nicht. Danach geht er zu Daniel, um mehr über die Strategie der Goa'uld zu erfahren. Er bestätigt, dass er ein Gefangener ist und versucht ihm die Motive der Menschen verständlich zu machen. Daniel will ihm seine Treue beweisen.

Während der Untersuchung entdeckt der Arzt Doktor Eddi etwas auf Arabellas Rücken. Als er dies untersucht, wandert das "Etwas" unter der Haut in Richtung von Arabellas Kopf. Arabella schreit auf. Seine Augen beginnen zu glühen und er bricht dem Arzt das Genick. Währenddessen berichtet Maik mit Hilfe von Kathi über das DHD von Abydos. Plötzlich entdeckt Maik, Arabella im Stargateraum. Als Maik, Arabella anspricht, kann sich dieser nicht erklären, was er im Stargateraum macht. Matthias bringt Arabella in die Krankenstation, wo ihn Doktor Jessi zur Kernspintomographie schickt, da Doktor Eddi tot ist.

Währenddessen kommt Colonel Deniz zur Befragung von Daniel. Bevor er beginnt bietet Daniel seine volle Kooperationsbereitschaft an. Während der Befragung erklärt Daniel, dass er kein Wissen über die Goa'uld-Energiequellen oder die Grundlagen des Stargates besitzt, da den Jaffa dieses Wissen verboten war. Matthias erscheint zu diesem Zeitpunkt, um Daniel zu unterstützen. Daniel erklärt, dass es einst nicht viele

Goa'uld gab, aber sie sich vermehren und schon sehr viele Welten beherrschen. Allerdings sind sie nicht an allen Welten interessiert, auf denen die Menschen dann auf sich selbst gestellt sind. Mit Leuten wie Apophis könnten die Menschen verhandeln, die sich als Götter sehen. Sie könnten die Menschen töten, was aber einen großen Aufwand bedeuten würde, viele Raumschiffe und Sklaven würden gebraucht. Diese Sklaven haben sie vor langer Zeit in den auf einem Planeten gefunden. Diese Menschen dienen den Goa'uld als Wirte, Krieger (wie die Jaffa) oder Sklaven, die sie in der Galaxie auf vielen Welten angesiedelt haben. Colonel Deniz und Matthias erklären Daniel, dass diese Ursprungswelt, die laut Daniel den Namen Tau'ri trägt, die Erde ist. Daniel erklärt, dass es einige Goa'uld gibt, die über mehrere Sternensysteme herrschen. Diese könnten die Erde jederzeit mit Raumschiffen vernichten. Auch wenn Ihre Schiffe Monate oder Jahre benötigen würden, um die Erde zu erreichen.

Während Maik den toten Doktor Eddi entdeckt, findet Doktor Jessi einen Symbionten in Arabella, der sich um dessen Wirbelsäule gewickelt hat. Arabella stößt Doktor Jessi beiseite und versucht im Kontrollraum gewaltsam das Stargate in Betrieb zu nehmen. Als dieser Versuch misslingt, benutzt er Kathi als Geisel und flieht mit ihr in einen Fahrstuhl. Kathi gelingt es, den Fahrstuhl zu stoppen, wird dabei aber von Arabella so gegen die Wand geschleudert, dass sie das Bewusstsein verliert. Als der Fahrstuhl geöffnet wird, kann sich Arabella an nichts mehr erinnern. In der Krankenstation erklären Matthias und Maik Arabella, dass ein sehr junger Goa'uld in ihn eingedrungen ist und daher nur zeitweise die Kontrolle über ihn übernehmen kann. General Dana gibt Doktor Jessi den Befehl, alles zu tun, um den Goa'uld aus Arabella zu entfernen. Daniel warnt, dass der Goa'uld den Wirt töten wird, wenn man versucht ihn zu entfernen. Daher versuchen Matthias und Dana, mit dem Goa'uld zu verhandeln. Sie bieten dem Goa'uld an, ihn durch das Stargate zurückzuschicken, wenn er Arabella verlässt. Der Goa'uld verlangt, sofort mit dem Wirt freigelassen zu werden oder er würde alle vernichten. General Dana gibt daher den Befehl, die Operation vorzubereiten, auch wenn diese nur eine ca. 12%-ige Erfolgchance hat.

Colonel Deniz möchte lieber den Goa'uld verhören, um Informationen zu erhalten, da er die Überlebenschancen für Arabella für zu gering hält. Daniel erklärt, jeder Goa'uld würde mit dem Wissen aller Goa'uld geboren. Maik bezeichnet das als genetisches Gedächtnis. Aber General Dana geht darauf nicht ein. Die Operation verläuft sehr gut, auch wenn Arabella sich einmal kurz aufbäumt. Nach der Operation soll Daniel mit Colonel Deniz nach Ludwigshafen am Rhein gebracht werden. Arabella bittet Kathi, Daniel noch einmal alleine sehen zu dürfen, um sich bei ihm zu bedanken, weil er mit seinem Symbionten geholfen hat, ein Betäubungsmittel für den Goa'uld zu finden. Als Arabella mit Daniel alleine ist, glühen seine Augen auf. Er greift Daniel an und erklärt ihm, dass bei der Operation nur eine leere Hülle entfernt wurde. Arabella schaltet Daniel aus und verschafft sich Zugang zum Kontrollraum. Er öffnet das Stargate nach Chulak und aktiviert die Selbstzerstörung des Stützpunktes. Als der Goa'uld den Stargateraum betritt, erwartet ihn dort bereits Daniel.

Während Daniel versucht den Goa'uld aufzuhalten, deaktivieren General Dana und Matthias die Selbstzerstörung. Während des Kampfes hält Daniel den Goa'uld so, dass ein Teil seines Hinterkopfes bereits hinter dem Ereignishorizont ist. In diesem Augenblick lässt Matthias das Tor schließen. Dadurch wird der Goa'uld getötet, da der

Teil von Arabella Kopf, der bereits im Ereignishorizont verschwunden ist, vom restlichen Körper getrennt wird. Als der leblose Körper zu Boden fällt, löst sich aus der offenen Hirnschale ein Stück des Symbionten. Aus der Tatsache, dass der Goa'uld den Code für die Selbstzerstörung gekannt hat, schließt Kathi, dass auch nach der Übernahme etwas vom Wirt erhalten bleibt und somit die Hoffnung besteht, dass man die Wirte noch retten kann, wenn man den Symbionten entfernt. Aufgrund der Ereignisse erlaubt der Präsident, dass sich Daniel an den Missionen von SG-1 zu beteiligen darf. Er muss nicht mit Colonel Deniz gehen. Zusammen mit Daniel beginnt SG-1 seine Mission auf P3-575.